

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Los periódicos frívolos y algunos católicos

En el aspecto periodístico, como en todos los demás aspectos, lo gris es lo anodino. Se requiere el color crudo, sin nada de mezclas. Algo que tenga a la vez olor y sabor. Y decidirse por lo que de veras atraiga.

A lectores de prensa de la otra banda, jamás se les ocurre comprar un periódico católico. Cuando no los odian, los desdeñan. Y es vano el intento de atraerlos disimulando, porque llenan el olfato fino para descubrir en cualquier cuestión que el periódico trate, lo que ellos dicen «olor a cera».

En cambio ¿cuántos católicos cooperan al sostenimiento de esos otros periódicos, frívolos en la crónica, despreocupados en la información atrevidos en los grabados, amenos con esa desenvoltura y desenfado de quien considera que todo el monte es orégano?

Nada más fácil, sin embargo, que hacer un periódico de ese corte y estilo. Es lo más fácil de hacer. Lo difícil es lo otro. Lo difícil es moverse en campo limitado, y estrechamente limitado además. Lo difícil es sujetar la pluma para no traspasar jamás la línea de lo vedado.

¿Para qué nos vamos a engañar? Si todos los católicos, si todos los hombres que se dicen de orden, si la mayoría de los que censuran excesos que tienen su reflejo fiel en determinada prensa, sujetaran su voluntad, y al propio tiempo que prestaran su cooperación a la prensa católica dejaran de prestarla a la otra, la vida y difusión de nuestros diarios católicos sería próspera y profusa.

Para ello bastaría con que cada cual tuviera conciencia de su deber y atendiera aquella prohibición que el cardenal Reig establecía para los católicos, al decirles que a un católico no es lícito cooperar a empresas, cualquiera que ellas fueren, que no lo son.

¿Que los hay que gustan de la frivolidad, de la amenidad, de las informaciones peligrosas a que hace alusión el Papa?

En el pecado llevan la penitencia. Porque tantas y tantas cosas de los cuales se consideran víctimas, no son sino producto de campañas y de la acción persistente de la misma prensa que ellos incauta y suicidamente contribuyen a sostener y difundir.

MIRABAI.

El cambio de tiempo

trae consigo a menudo enfriamientos. El reumatismo, la gota y la ciática sufren un exacerbamiento. Las

Tabletas de Aspirina

proporcionan inmediato alivio. Fíjese en el embalaje con la faja encarnada y la cruz



Nueva fotografía CASAU

MAYOR
NUMERO 18

De Sociedad Información de Marina

LOS QUE VIAJAN

Después de permanecer una temporada en esta han marchado a Murcia Doña Francisca Díaz Zapata Viuda de Sánchez Bernal y su bella hija Enriqueta.

—A Los Alcázares ha marchado don Justo Aznar Pedreño su bella esposa doña María Salmerón y sus hijos.

—A La Palma con su señora e hijos, don Domingo Segado.

—A Murcia y Valencia el oficial en este Instituto don Manuel Montleón.

—Marcha a Garrucha para encargarse del mando de Ayudante en aquella comandancia, el teniente de Infantería de Marina don Joaquín Azcoytla.

—Se encuentra en Cartagena pasando una temporada con sus tíos los señores de García Berdoy la bellísima señorita Marina de Saralegui.

NOTAS VARIAS

Hemos recibido atento besalamano del nuevo Cura Económico de Santa María de Gracia, don Tomás Collados González, ofreciéndonos en su cargo. Le quedamos muy agradecidos y le reiteramos nuestra felicitación con el deseo del mayor éxito en su importante misión.

—Con buena puntuación ha ingresado en la Academia General Militar don Emilio de la Cierva y Miranda hijo del Coronel de Ingenieros de la Armada don Enrique. A éste y a su distinguida esposa enviamos nuestra enhorabuena.

—También ha ingresado en la Academia Militar el estudioso joven don Angel Montejo Naya.

El concierto de mañana

Mañana tarde, como todos los viernes de 7 a 9, la laureada banda de Infantería de Marina, ejecutará ante el Palacio de Capitanía General, su acostumbrado concierto con arreglo al siguiente programa.

«El Almogavar», pasodoble, Roig, Himno al Amor», balabies cómicos, Gómez y Alonso, «La del Soto del Parral», ronda de los enamorados, Sontillos y Vera; «La Reguvedera», jota, Marquina; «La Tempranilla», fantasía, Giménez; «El Rey de Oscar», pasodoble, Roig.

Los mismos aficionados que nos pidieron replicáramos al Excmo señor Capitán General del Departamento, que los conciertos empezaran más tarde, nos han visto hoy para rogarnos de nuevo que en las columnas de «El Eco», publiquemos su agradecimiento y expresivas gracias a la primera autoridad del Departamento por haber atendido lo que pidieran.

LOS SUBMARINOS

El próximo día 20 efectuará el viaje anunciado la escuadrilla de submarinos, que manda el capitán de corbeta don Mateo García de los Reyes.

Desde Cartagena, irán a Santander y después efectuarán visitas a otros puertos del norte.

Se delega la facultad de conceder permisos entre el 15 del actual y el 15 de Septiembre en los Capitanes Generales de los Departamentos, Comandante General de la Escuadra y Jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa.

—Se conoce cuarto periodo de reenganche al suboficial de Infantería de Marina don José Pascual López; y sargento Francisco Ruiz Gutiérrez. Id tercer periodo al sargento Alfonso Grandal y el segundo al músico de tercera Salvador López Cebrián.

Un buen servicio

Habiéndole denunciado al Capitán de la Guardia Civil de esta ciudad don Julio Garrido Goicoechea, venían cometiéndose sustracciones de bombillas eléctricas de las instalaciones hechas en los barcos, pertenecientes a la Sociedad Española de Construcción Naval y teniendo noticias habían sido vendidas en diferentes comercios de esta ciudad, ordenó al Sargento don Fabián Navarro López practicarse las gestiones convenientes para el esclarecimiento del expresado hecho y rescate de lo sustraído.

Detenido el autor de las citadas sustracciones, que resultó ser el obrero de la misma Sociedad, llamado Francisco Cegarra Nieto, de 17 años, éste confesó haber efectuado la venta en diferentes establecimientos de ésta, percibiendo la cantidad de 68'50 pesetas que había gastado alegremente y en la compra de varios objetos.

Instruido el correspondiente atestado por la Guardia Civil y rescatado todo lo sustraído cuyo valor asciende a 101'40 pesetas, así como el individuo fué puesto a disposición del señor Juez de Instrucción del partido quien ordenó su ingreso en la cárcel de San Antón.

En este servicio en el que ha intervenido el citado Sargento y guardia don Antonio Fernández Díaz ha cooperado muy eficazmente el Sargento retirado de la Guardia Civil que actualmente desempeña el cargo de Jefe de los Guardas Jurados de la mencionada Sociedad, Francisco García García.

Si queréis contrarrestar el calor poniendo frescos los líquidos y frutas, llamar a los teléfonos 277 o 414 y os servirán HIELO desde 5 kilos en adelante.

En la fábrica Salitre 26 se expende desde un kilo.

Sobre la becerra del sábado

Nos ha visitado el jugador de fútbol del «Cartagena F. C.» Morales, para replicarnos dignos que ni él ni su compañero Aiba han autorizado la publicación de sus nombres en los programas repartidos de la becerra a celebrar el próximo sábado. Queda complacido el buen chulador.

En tercera plana originales de interés

INFORMACIONES DE ULTIMA HORA

De nuestro corresponsal en Madrid)

La «Gaceta»

Madrid.—El periódico oficial la «Gaceta» e entre otras cosas publica en su número de hoy las siguientes:

Nombrando presidente del Consejo Nacional de Combustible al director general de Minas y Combustibles don Santiago Fuentes Pila.

—Designa el tribunal para las oposiciones a quince plazas de alumnos en la Academia oficial de Aduanas, para ingresar en el cuerpo de Administración.

—Dispone se celebre en el próximo otoño la exposición de pinturas y esculturas española en Bélgica y Holanda.

El voto particular de Argente

Madrid.—El voto particular del señor Argente al dictamen del consejo de Estado, sobre el contrato con la trasatlántica coincide en líneas generales a sistema adoptado en Francia, con la trasatlántica de aquel país.

Propone se aborde el problema de un modo radical liquidándose todas las relaciones actuales, implantando un nuevo régimen que favorezca al Estado y a las compañías.

Terminación de un estudio

Madrid.—La sección arancelaria del Consejo de Economía, terminó el estudio, introduciendo ligeras variaciones en la referentes a comestibles y bebidas.

A fines de Septiembre comenzará la discusión de los derechos arancelarios.

Un banquete

Madrid.—Los treinta y ocho aprobados en las últimas oposiciones a la judicatura, celebraron un banquete, por el triunfo obtenido.

Hubo brindis entusiastas y se mandó un telegrama de salutación al Ministro de Gracia y Justicia, don Gualo Ponte.

El Congreso socialista

Madrid.—De madrugada, terminó el Congreso socialista eligiéndose en votación el comité, en el cual figuran Besteiro (presidente), Largo Caballero, Sabori Ovejero, Fernando de los Ríos, Cordero y otros.

Antes se acordó mantener la representación en el Consejo de Estado y Municipios.

A requerimiento de Saborit, desistió Teodomiro Menéndez de retirarse de Congreso y darse de baja en el pa tido.

Las delicias del auto

Madrid.—En el Hospital de la Princesa ha fallecido el joven Alfonso Coll, víctima del vuelco de un auto el domingo en Navacerrada, cerca de Madrid en la carretera de Madrid.

Cádiz.—Ayer volcó un auto ocupado por la esposa e hija del general Ba rera, resultando con magullamiento general y lesiones leves.

Las formentas

Madrid.—En diferentes provincias se ha desencadenado furiosas tormentas, motivo del excesivo calor que reina.

En Cadiz las lluvias han causado grandes daños en algunos pueblos y en Segovia, en el pueblo de Redes una chispa eléctrica mató a la niña de trece años María Nieto.

Mil pesetas para los establecimientos benéficos

Coruña.—Al regreso de Santiago, el Arzobispo, ha entregado al alcalde mil pesetas para los establecimientos benéficos.

Entierro de un párroco

Huesca.—En Estada la ha fallecido el párroco víctima de cruel agresión de que fué objeto. El entierro se ha visto concurrencioso, asistiendo todo el pueblo.

Un gran organo para una catedral

Tarragona.—Se están instalando los andamios en la Catedral para el gran organo, regalo del multimillonario yanqui Deering.

Marruecos

Tetuán.—Procedente de Sevilla ha llegado el Alto Comisario general Saujurj, en avión.

Su próximo viaje lo hará a Me illa en auto.

Juan Soler

Cristales-Molduras-Estampas Aire, 32

Cartagena

CRISTALES DE TODAS CLASES (GRUPOS Y TAMAÑOS) — PRECIOS REDUCIDOS